

2016年5月15日「にぎわい市」報告

14日(土)には、10時ごろから、キャベツを刻んだり、材料の確認・仕分け・計量と道具の確認をしながら、鉄板の試運転を兼ね、焼きそばを20食ほど焼き、昼食を取りながら楽しく準備をしました。参加して頂いた方は12名でした。

当日の15日には、朝8時にトトロの家に集合して、鉄板と材料と様々な道具を運び、10時15分から販売開始に間に合うように9時半ごろから焼きそばを焼きだしました。焼きそば約200食を完売して、その他の売り上を合わせ、総売り上げは65,250円でした。材料代、調味料代、トレイ代、出店料、ガス代、アルバイト代など、支出は28,800円で、会の活動資金として36,450円の利益が上がりました。

参加者は15人で、数家族の応援団も駆けつけて頂き、楽しく頑張ることができました。15時にはトトロの家に帰り、道具類やごみを片付け、16時にはすべての作業を終了しました。ご協力有難うございました。また秋のにぎわい市も談張りましょう！！



御礼 活動資金作りの「手延べソウメン」販売ご協力ありが

とうございました。(どうしても追加必要な方は相談ください)

若者活動「サッカー観戦記」

6月19日に美作ラグビーサッカー場で開催された「なでしこリーグカップ」・「湯郷ベル」対「ベガルタ仙台」の試合を若者活動の一環として観戦しました。当日は雨模様。試合は1対1の引き分け。参加者は6名(若者は3名)でした。

(チーム名の Belle はフランス語の

「美人」「美女」などを意味する)



(若者の感想)

今日は日差しがなくて暑くなく、屋根の下に入れて雨もしのぐことができよかったです。試合は、フェイントやロングパスが上手で、最初の得点の時のボールの軌道が素晴らしかったです。持って行った昼食のクリームパンをおいしく食べながらの観戦でした。グッズ(かなりいいワッペン)を買ったので、どこに飾ろうかと帰ってからの楽しみもできました。

トトロの関係は6名で、雨にもかかわらず参加してもらえて、サッカー観戦が初めての人もいたようでよかったです。今後もいろいろな試合を見ていくと面白いだらうなと思いました。

トトロサロン(ソーメン流し)のお知らせです

第二回目は例年好評のソーメン流しを計画しています。近隣の方を招待してトトロ家で開かれます。多数の参加お待ちしております。



(7月と8月の行事予定から)